

MADRID - FOTOGRAFÍA MUNICIPIOS

Alcobendas muestra la obra de grandes artistas en su cita nocturna Fotonoché

Alcobendas, 28 jun (EFE).- Alcobendas va a celebrar el 5 de julio una nueva edición de Fotonoché, una iniciativa cultural y nocturna en la que se proyecta al aire libre la obra de fotógrafos noveles y artistas consagrados, como Nicolás Muller o Rafael Trapiello, con el fin de difundir los mejores trabajos del panorama nacional.

En esta edición se van a proyectar algunas de las imágenes de autores de renombre, como Gonzalo Juanes, Eduardo Momeñe o Cristina de Middel, entre otros.

Además, se dejará un espacio para mostrar las obras de artistas emergentes, algunos de ellos alumnos de la Escuela Internacional de Fotografía de Alcobendas y PHotoEspaña (PIC.A), indica el Consistorio en un comunicado.

Entre los fotógrafos que acaban de iniciar su carrera figuran José Manuel Juan, Silvia del Barrio, Alejandro Rego, Esteban Ruiz Pérez, Pablo Pérez Martín, Rodolfo Alcaraz y Nuno Perestrelo.

El objetivo de la muestra es dar a conocer grandes proyectos fotográficos a todos los públicos y al aire libre, en el entorno del Centro de Arte Alcobendas, donde se proyectarán las imágenes a partir de las 22:30 horas.